

Louis Florence

Membre Votant - Administrateur Parent
 Voting Member - Parent Director



louis.florence@lft.ca

Louis Florence est un professeur retraité du Département de gestion de l'Université de Toronto à Mississauga (UTM), où il a occupé le poste de directeur des programmes de premier cycle pendant six ans. Il a consacré toute sa carrière à l'éducation, tant dans le secteur de la formation professionnelle privée qu'en milieu universitaire. Il a fondé un organisme de formation en logiciels d'entreprise et a supervisé son expansion, passant d'une à huit salles de classe en une décennie. Il a été trésorier de deux organismes sans but lucratif, dont l'Association des résidents de l'Annexe (2008-2014) et l'Association des professeurs de l'Université de Toronto (2017-2020). À ces postes, il était responsable de la supervision des budgets et des activités d'investissement.

Louis a géré deux campagnes électorales en Ontario, notamment la collecte de fonds pour ces campagnes, ainsi que pour un laboratoire de finance de l'Université de Toronto et une initiative de défense des droits de la personne. Il est convaincu que la proposition de valeur du Lycée Français de Toronto repose en grande partie sur son appartenance à un réseau mondial d'écoles, le programme d'études, nos enseignants, notre personnel et nos administrateurs exceptionnels, et surtout la communauté des familles. Il est très satisfait de l'éducation que reçoivent ses deux jeunes filles et de la communauté dont il fait partie.

Louis Florence is a retired faculty member from the Department of Management at the University of Toronto Mississauga (UTM), where he served for 6 years as the Director of the Undergraduate Programs. His entire career has been in education – in both the private professional training sector and in the university sector. He founded a corporate software training organization and oversaw the expansion of the company from 1 to 8 classrooms over a decade. He served as Treasurer for two non-profit organizations, including the Annex Residents' Association (2008 – 2014) and the University of Toronto Faculty Association (2017 – 2020). In these roles, he was responsible for overseeing the budgets and investment activities.

Louis managed two Ontario political election campaigns, including fund raising for the campaigns, as well as fund-raising for a University of Toronto Finance Lab, and for a human rights initiative. He believes strongly that the value proposition of the Lycée Français de Toronto includes as major components being a part of a global network of schools, the curriculum, our amazing teachers, staff and administrators, and especially the community of families. He is very pleased with the education his two young daughters are receiving and the community of which he is a part.